
］ 本会配布文書オンライン化についてのアンケート

【回答数】

1．現在事務所においてｲﾝﾀｰﾈｯﾄに接続できる環境にありますか。

２．１でＮＯとお答えの方･･･近いうちにインターネットに接続できる環境にする予定はありますか。

/,鰊、

３１でYESとお答えの方
（ﾌﾟﾉ東京司法蟇｡と会ﾉ六一ムペーシZ：ひズーノド￣末ﾂﾉﾐをﾉ差溺"ｸﾒﾆ観鱈してU)麦す)ｳ，

(ZﾉE722F蟇垂業務だ`笛ﾉﾜﾜするための鰯ﾉﾜﾜとの鎌ﾉｳﾞﾜを含む〃f-ﾙｱﾉﾋJレズをJG拝ちで”’

(認顯、

4.配布文書の－部(研修情報･催事情報等)をスーパーネツトへの掲示又は電子ﾒｰﾙのみにて配信
することを希望しますか？
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回答数 会員数 回答率

5５９ 2715 20.59 

ＹＥＳ 494 

ＮＯ 6２ 

。答 ３ 

二字■ 559 

ＹＥＳ ７ 

ＮＯ 5４ 

無回答 １ 

合計 6２ 

ＹＥＳ 265 

ＮＯ 228 

無回答 １ 

合計 494 

ＹＥＳ 460 

ＮＯ 3７ 

無回答

合計 497 

ＹＥＳ 320 

ＮＯ 221 

無［1答(どちらでも） 1８ 

今言
ロロ 559 



その他
【賛成派】

５． 

FAXと併用でお願いいたします。

目を通しきれないので､印刷物の発行は減らすべきでしょう。

研修棡報の重要なものをのぞき､ＹＥＳ

大切な情報については文惑で案内していただきたい｡ニュースはSN配信でも可｡ﾒｰﾙは必要最低限しか見ない。

ｽｰﾊﾞｰﾈｯﾄへの配信があった渦合新茄情報としてﾒｰﾙ配信してほしい

会員名簿と簡裁代理名簿の本の掲示から必要。

もっと早くオンライン化すべきです｡会費を値下げして欲しい

研修摘報や催事情報等に限ればＯＫ

支部ではすでに活用している

インターネットの方が便利なのでしょうがなかなか慣れない

会費は引き下げできるのか？

ただし､資料とすべきものは文曾が良い

掲示は不可､配慣は可

①SNに褐戦した通達などを後日郵送する予定があるかHP上でわかるようにして欲しい｡②蝕要な連絡などはﾒｰﾙでお知らせしてほしい

４については､又はでなく.「および｣にしていただきたい

ＨＰの目次改良をしてほしい。

ＨＰを定期的に見る時間が取れないので､ﾒｰﾙでお願いしたい

NETやﾒｰﾙでは見逃してしまうこともあり文怒配布のほうがありがたいが経費削滅のためやむを得ない

ﾒｰﾙ配信の会員には会費割引などﾒﾘｯﾄを享受できるような方法が受け入れやすいのではないでしょうか 禄R､i
NSR2に掲示されたものがSNへ掲示されるまでに相当の日時を要しているので短縮して欲しい

ＳＮに掲示した場合ﾒｰﾙで更新棡報を知らせて欲しい。

ＳＮはﾊﾟｽﾜｰﾄﾞなど面倒なので定期的に見ない｡配布前にFAX及び郵便など通知を希望

ＳＮは利用しづらいので掲示及びﾒｰﾙ配信としてほしい

ＳＮへの掲示だと外観の似通った文番などあり、完壁を期そうとすれば全文轡をダウンロードせざるを得なくなる

砿子ﾒｰﾙ配信のほうが効率的である。

SNへの掲示とﾒｰﾙ配慣両方の対応希望

ＳＮを一日何回もﾁｪｯｸするわけにはいかないので､掲示た際はﾒｰﾙで通知して欲しい

ＳＮを定期的に閲覧することは難しいので更新内容をﾒｰﾙでしらせてほしい

TSKﾈｯﾄなどと共同して執務情報をジャンル別に分類化してほしい

ウィルス感染が心配

オンライン指定庁の梢報を独立させて欲しい。

コスト削減されて本会の予算を別の使途に活用できるようになるのであれば稲極的活用すぺ吉

コスト削減のためにもインターネットは大いに活用すべき。

すべての傭報をﾈｯﾄへの掲示又はﾒｰﾙ配信にしていただきたい

すべての文轡がﾒｰﾙ配信ならよい。

セキュリティー対策の基本を周知してからすすめてほしい

ﾒｰﾙでお知らせだけは欲しい。（リンクを貼って新しい文書が見れるように）

ﾒｰﾙはみますが､掲示のみでは見落とします。 ／`騒騒、
ﾒｰﾙ確鯉はするが､迷惑ﾒｰﾙなどあり開かずに削除することもあるので文聾配布も続けて欲しい

案内はﾒｰﾙで､文懇はSNへ掲示した旨の連絡をﾒｰﾙで行って欲しい｡また､掲示文書のデータペースの保存期間について検討頂きたい
閲覧だけでは見逃すのでﾒｰﾙでも配信して欲しい。

可能な限り多くの梢報をﾒｰﾙ配信すぺき

過去の分まで含めてすべての文怨を閲覧できるのであればﾈｯﾄ配信のほうが便利であると思う

会への提出番類はPDFに電子署名したものを返信するようにしてオンライン化を促進していただきたい。

会員の事務管理や利便性にご配慮いただきたい。(種別ごとの整理や検索をしっかりと､簡単にできるようなシステム）

会費が安くなればYES･TSKﾈｯﾄやSNNSR2などﾁｪｯｸの負担が大きい｡摘報ソースは一つに絞って欲しい。

環境が整ってさえいれば経費削減のため賛成

極力文番はなくしてﾒｰﾙのみにすべき｡文書希望の会員は有料にて配布すべき。

掲示したことをﾒｰﾙで通知して欲しい。

掲示だけというのはやめてほしい｡概略だけでもメールで送って欲しい

経費削減に努めてください。

研修情報などは支部の回覧又はFAXで十分では？

研修情報は文書での配布を続けて欲しい

研修情報や催事楕報等であればよいが法改正やオンライン摘報は文轡のほうが良い。

NSR2など時々見るが見にくいのでもっと簡単になればいいと思う。

研修申込など返答しなければならないようなものもあるので､褐城する旨をﾒｰﾙなどで知らせて欲しい。

効率化のみならず.環境問題への配慮にもなると思う。

更新時にﾒｰﾙをいただけると助かる

紙からの脱却をすすめないとオンライン対応できないし､行政書士会に遅れをとってしまう。

紙の書類が減るのは双方にとってうれしいことです。
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・通信賓増を一因としての会費値上げは納得できない○インターネット非利用環境の会員に負担を求めるべき。
・駆務局負担と経費軽減の為すべきだと思う。

。＄務所ではすでにPDF化している

.趣旨や方針は時代を踏まえたものと考えます｡原則NETやﾒｰﾙでよいと思う。

・重要かつ至急の通知に関してはﾒｰﾙで配信していただきたい。

、巫要な情報(期限付きなど)は郵送又はﾒｰﾙ希望｡研修情報は郵送にして欲しい

.重要な文書のみ､紙で送って欲しい｡内部連絡などはﾒｰﾙで十分。

、重要事項は文惑配布又は索引の通知をして欲しい

.西多摩市局がオンライン指定庁になったら検討する。

・先例などもﾈｯﾄ掲示のみにして検索機能がついたらいいと思う。

、定期的に閲覧する時間がないので､最低限は紙で配布希望｡ウィルスなどの責任問題はどうなるのでしょうか？

、添付文書が出てこないケースがあるため．文怨がよい。

、通子ﾒｰﾙであれば可

・曰司連を含め､データで受領したい。

・配信された文磐を類型化し､検索を容易にできるようにしてほしい

.配信後､ﾒｰﾙか郵送で－首いただけると助かる。

・配布文書が多く､管理保存が負担である。

、配布文番が多すぎ目を通しきれない○紙の鼠の削減及び必要な時に必要な情報へのアクセスが出来たらよい
．配布文曾のタイトルー覧みたいなものは見忘れ防止の為紙やﾒｰﾙでほしい。

・配布文響の整理の面からも経費面からもオンライン化することは賛成。

・紛失や失念など受け取る側のメリットはいくつかあるのでオンラインを強く希望します。

代露競鐵蝋繕擬露どの邇鬮總蘂を設けて邇鬮して,議しい。
、方向性は賛成

・本人の選択が可能なようにしてほしい｡共同率務所なので一人分は不要な場合が多い。

・曜日を決めて配信なら決まって見ることが出来る。

【反対派】

・インターネットのない会員がまだ多いので､現行のままでよいと思う。

。なぜそんなにオンラインに執碕するのか疑問｡財政が苦しいとは思えない。

・メルアドが半公開になるのは困る

.業務上必要な最低限の梢報はAX又は郵送でお願いしたい｡古い会員のことも忘れないでほしい。
・オンライン化が進みﾒｰﾙやNETとなっている昨今､郵送の書類は一服の荊涼剤のごとく一寸さわやかになります。

・電子ﾒｰﾙだけに限定しないで文書で連絡が欲しい。

・経蜜削減を考えるなら取務局の人数削除も配慮してください。

・移動中や休日に持って臨むことが出来る為。

・文書との併用であればよいがﾒｰﾙのみの配信は賛成できない

・オンラインのみでは見逃しかねないので反対です。

榊発墜麓欝鶉〈X:､墨H1:;[粥ｱｨﾙﾒｰﾙは鬮為
・会費を値下げしてくれるならよいが､高い会費を払っておきながら郵便物を省略されるのは納得できない。
・基本的にはNｏですが経費削減のためならYESと言わざるを得ない

・掲示のみだと情報を入手できないこともでてくると思う

・経費削減になるのなら､試算表を提示し会費の減額にあててほしい

・経費削減のため､不要不急の文書や雑誌類を減らすこと｡繕会を2年に一度の開催とすること。
・従来どおり文曾配布希望｡ﾈｯﾄやPCになれていない世代の人は多勢煎と思う｡我々にとっては迷惑な話である。

・絶対紙がよい。

・登録手続など知っておかなければならない摘報は紙で配布して頂いたほうが徹底される｡掲示は大量で見るのが大変。
・ﾒｰﾙも大量だとたまってしまう。

・年齢的に対応は困難

・配信希望はしないが了承はする。

・発想そのものが信じがたい｡愚の一言。

・郵送なら必ず目を通すからありがたい。

・亜要率項は文書配布希望

・無回答｡2年前にｲﾝﾀｰﾈｯﾄの件で業者から配線が難しいということで現在に至る｡いずれにしろやらなくてはならぬと思弔
ＤＰ亡丘戸士Ｈ、

無回答｡2年前にｲﾝﾀｰﾈｯﾄの件で業者から配線が難しいということで現在に至る｡いずれにしろやらなくてはならぬと思っています。
どちらでもよい
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